

# Klangerlebnis auf vier Rädern

**Steven Sailer aus Telfs/St. Georgen hat sich darauf spezialisiert, hochwertige Audio-Komponenten in Fahrzeuge einzubauen. Manche Anlagen kosten mehr als ein Kleinwagen.**

**G**roße und kleine Träume in Sachen Car-Hi-Fi verwirklicht der gelernte Radio- und Fernseh-techniker Steven Sailer. „Zu mir kommen Kunden, die individuelle Lösungen für ihr Auto suchen. Und zwar nicht nur aus Tirol, sondern aus ganz Europa“, erklärt Sailer.

Manche Anlagen, die Sailer einbaut, kosten mehr als ein Kleinwagen. Doch die Zahl der Kunden, denen es letztlich nur darauf ankommt, das Besondere zu bekommen, wächst. So kann sich Sailer nicht über mangelnde Auslastung beklagen.

Eines der Vorzeigeprojekte des Unternehmers ist ein sogenanntes Show-Car der Firma Kenwood – ein VW-Beetle, der mit

der Großteil der Menschheit nicht einmal im Wohnzimmer stehen hat. Aber nicht jeder Kunde will für eine tolle Anlage hunderttausende Schilling hinblättern.

Deshalb umfasst das Repertoire des Einmannbetriebes auch den Einbau von ganz gewöhnlichen Autoradios. Kunden, die nach der Billigstlösung suchen, sind bei Sailer dennoch fehl am Platz.

Aber auch ganz normale Autobesitzer suchen oft ein bisschen Luxus in Sachen Hi-Fi. Sailer versichert: „Auch mit wenig Geld lässt sich der Klang in einem Serienfahrzeug um einiges verbessern.“

## □ Sailer ist Car-Hi-Fi-Vizeweltmeister

Sailer hat seinen Betrieb im April 1989 eröffnet.

Damals hat er wohl nicht damit gerechnet, dass zehn Jahre später unzählige Pokale von Europa- und Weltmeisterschaften sowie internationale Auszeichnungen im Büro kaum mehr Platz finden. Sein größter Erfolg war wohl der Titel Vizeweltmeister in Sachen Car-Hi-Fi, den er sich in Amerika erkämpfte. **BÖG ■**



**Steven Sailer sorgt für die „inneren Werte“ eines Autos. Er ist Car-Hi-Fi-Vizeweltmeister.**

„inneren Werten“ aufwartet. Kofferraum, Armaturenbrett und Konsolen wurden in Handarbeit neu gestaltet und für das Klangerlebnis von 1.000 Watt umgebaut. Drei Endstufen und vier Sub-Woofer sorgen im Kofferraum für Donnerrollen, je drei Mittel-Hochtöner sind auf dem handgefertigten Armaturenbrett untergebracht. Ein DVD-, ein Mini-Disc- und ein CD-Player versorgen die Lautsprecher und verwandeln den Kleinwagen in ein Sound- und Klangstudio, das



**Mit Maske beim Formenbau. Steven Sailer mit Spezialausrüstung.**

Foto: Böglöcher